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Autoridades municipales izan Bandera
para conmemorar el 210 aniversario de

la Independencia de México
-Fue un acto representativo, con determinado número de personas, en cumplimiento de las medidas sanitarias.

Hugo Hernández, destacó que el Izamiento de la Bandera, fue un evento representativo para
rendir homenaje a los héroes que nos dieron patria, ya que este año no fue posible festejarlo
como de costumbre.

No se reutilizan coronas,
van directo al relleno

sanitario: Administrador
del panteón

H. Zitácuaro Michoacán, 18 de septiembre de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. “No
se reutilizan coronas del Panteón Municipal San Carlos ni se revenden, las que están en mal
estado van directamente al relleno sanitario”, fueron palabras del Administrador de este
lugar, José Luis Carmona Martínez.

Tal afirmación se debe a comentarios de los propios usuarios que cuando van a visitar la
tumba de algún familiar y no ven la corona piensan que el personal del panteón las quita para
revenderlas.

“Cada vez que se acerca la celebración de Día de Muertos, muchas personas empiezan a
hacer comentarios en las redes sociales o con sus conocidos, que aquí quitamos las coronas
para revenderlas a coroneros, quienes las reutilizan para volver a vender, esas son mentiras”,
aseguró.

En entrevista expuso que esto sería imposible, ya que el material de las coronas es follaje
que con el paso del tiempo se pudre y no sirve, el material de plástico y flores artificiales que
las adornan también se desgasta y se vuelve inservible.

Aseguró que las coronas que se quitan de su lugar, son únicamente las que se encuentran
en mal estado, las que están bien ahí se dejan hasta que se pueda. En este sentido, recalcó
que los usuarios deben estar conscientes que las coronas tienen una vida útil y están expuestas
a las inclemencias del tiempo, por lo que no duran mucho.

Dijo que las que se retiran, son puestas en un contenedor, y trasladadas por personal del
Departamento de Limpia al relleno sanitario como disposición final.

También en el panteón se retiran botes que simulan un florero encima de las tumbas, esto
se debe a que dan mala imagen y la mayor parte se encuentra en mal estado.

El funcionario municipal, agregó que por el momento no se han recibido indicaciones de
lo que va a pasar en la celebración de Día de Muertos, se desconoce si se abrirá el Panteón o
no. Se sabe que en sitios como Patzcuaro este festejo se encuentra suspendido

Zitácuaro, Mich., 16 de septiembre de
2020.- A través de una ceremonia que
convocó a determinado número de
autoridades municipales, ante la pandemia
por COVID 19, el alcalde Hugo Alberto
Hernández Suárez, encabezó la mañana

de este miércoles, el izamiento de la
Bandera en la plaza cívica Benito Juárez,
con motivo del 210 aniversario del inicio
de la Independencia de México.

Este acto se realizó de manera
simbólica, haciendo referencia a la

conmemoración del origen de la soberanía
y libertad en el país; ya que los eventos
masivos y públicos como los actos, desfile
y el tradicional Grito, se anunció que serían
suspendidos desde el inicio del presente
mes.

 El presidente Hugo Hernández, al
finalizar el evento destacó que el
Izamiento de la Bandera, fue un evento
representativo para rendir homenaje a los
héroes que nos dieron patria, ya que este

año no fue posible festejarlo como de
costumbre. Sin embargo, apuntó que las
condiciones que enfrentamos hoy, no
deben ser impedimento para demostrar el
sentido de lucha y de identidad como
mexicanos; por el contrario, la solidaridad
y el compromiso desde lo individual con
la nación, debe manifestarse combatiendo
la crisis económica y salud por las que
atravesamos, señaló.

 La reseña histórica del comienzo de
la lucha independentista, estuvo a cargo
del cronista municipal, Servando Rueda
Cázares. También presidieron este evento,
Carlos Hurtado Casado, secretario del
Ayuntamiento; regidores, secretarios
municipales y algunos directores que
conforman la administración pública
municipal, atendiendo las medidas
sanitarias establecidas.

 Las coronas que se retiran, son puestas en un contenedor y trasladadas por personal del
Departamento de Limpia al relleno sanitario como disposición final.
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Celebran militantes del PES su
registro ante el INE, irán con todo en

las elecciones
- Se declaran como un partido con más fuerza que otros

Representantes del PES nacional, estatal y local coincidieron que trabajarán no solo para
mantener el registro ante el INE, sino para tener representantes en diversos cargos de elección
popular.

H. Zitácuaro Michoacán, 18 de septiembre
de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
unos días de haber recuperado su registro
como Instituto Político, militantes del Partido
Encuentro Solidario, celebraron su
renacimiento y dejaron claro que irán con todo

en las próximas elecciones en junio de 2021.
En conferencia de prensa, representantes

del PES a nivel nacional, estatal y local
coincidieron que trabajarán no solo para
mantener el registro ante el INE, sino para
tener representantes en los diversos cargos

de elección popular.
El delegado Nacional del PES, Rubén Pérez

Hernández, dijo que se tienen diputados,
presidentes municipales y regidores lo que
demuestra que son fuerza y opción para los
ciudadanos, incluso tienen mucho más fuerza
que otros partidos que en algún momento han
estado a punto de perder su registro.

En su intervención, el Coordinador
Estatal, Eder López, en la reunión, consideró
que la pérdida del registro fue algo injusto,
pero gracias a eso redoblaron el trabajo y
como resultado ya son otra vez opción para
todos los ciudadanos y podrán estar en las
próximas elecciones.

Recalcó que su proyecto de trabajo tan
visionario ha logrado que se sumen a él,
empresarios, mujeres y jóvenes que se sienten
incluidos y que les da la oportunidad de
participar.

“Somos un partido incluyente que da
espacio a jóvenes, a mujeres, a ciudadanos
que quieren participar”, expresó.

Cómo anfitrión del encuentro y miembro
distinguido del partido, el empresario
Alexandro Carlo León Marín, destacó que
quienes se han integrado a este partido es
para hacer de Zitácuaro y del país un lugar
mejor, como es su caso, la ruta de todo el
trabajo es sumar a todos los sectores, una
ventaja es que hasta ahora no ha habido una
expresión política que represente a todos los
sectores de la población.

“Es el momento en el que todos debemos
estar unidos para llevar al país a un mejor
rumbo”, expresó.

En adelante, anunciaron que el trabajo
realizado se incrementará para dar a conocer
el proyecto del PES a los ciudadanos y que
se identifiquen con sus principios.

Se realiza la Primera
Feria del Libro Local

“Zitácuaro escribe “en la
Biblioteca Virtual

H. Zitácuaro Mich. a 18 de septiembre del 2020. Con el propósito de seguir incentivando
la creación literaria y ofrecer foros a los escritores y escritoras locales en el ámbito virtual, se
llevó a cabo la Primera Feria del Libro en el municipio, en la Biblioteca Virtual de Zitácuaro.

Al evento se dieron cita siete escritores originarios y radicados en el municipio, mismos
que expusieron parte de sus obras literarias, que tratan sobre temas diversos, como sus
experiencias personales, superación personal, perspectivas médicas y ciencia ficción.

El evento fue coordinado por el Maestro Tayde González Arias, titular de la Biblioteca
Virtual de Zitácuaro, participando el Cronista Municipal C. Servando Rueda Cázares, Irving
Sergio Lira Xochipa, Claudia Esmeralda Pérez García, Carlos Carrillo Moreno, Yolitzma Medina
García, Fernando Sánchez y la esposa del escritor, G.H. Rodríguez.

Entre las obra que se presentaron figuran: El suicidio del ego, un fin a la depresión, Los
pecados capitales, La conspiración de la serpiente, El plan maestro que llevará al mundo al
borde del abismo, entre otros.

La Primera Feria del Libro Local, llevo por título "Zitácuaro escribe” y se transmitió a
través de la página de Facebook de la institución pública municipal mediante Facebook Live,
respetando las medidas de prevención sanitaria y la distancia correspondiente, las
transmisiones se realizaron de las 11:00 a las 13:00 horas, y de las 15:00 a las 18:00 horas,
contando con un público cautivo que mediante la red social comento y participo de éste
importante evento.

Participaron siete escritores originarios y radicados en el municipio, mismos que expusieron
parte de sus obras literarias, que tratan sobre temas diversos.
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Buscan contribuyentes
que pago de licencias

municipales sean
gratuitas

- Desde enero la han tramitado pero no les han dado respuesta

 El titular de la oficina de Ingresos Municipales
les ha puesto obstáculos para el trámite, de tal
forma que les ha incrementado los requisitos,
algunos son imposibles de tener a la mano.

Tres establecimientos
han sido suspendidos

por Guardianes
de la Salud

- En 4 semanas han visitado alrededor de 3200 establecimientos

Los tres suspendidos han sido lugares donde se
prepara y vende comida, porque no acatan las
medidas sanitarias.

H. Zitácuaro Michoacán, 17 de
septiembre de 2020.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. A nivel local, los
Guardianes de la Salud en 4 semanas han
visitado alrededor de 3 mil 200
establecimientos, de los cuales han
suspendido actividades en tres, por no
acatar las medidas sanitarias, dijo la titular
de la Coordinación de Protección Contra
Riesgos Sanitarios (COEPRIS), Selene
Idalia Arriaga Mondragón.

En entrevista, precisó que por el
momento se encuentran en la primera
vuelta de tres, que harán a todos los
establecimientos de todos los giros de la
zona urbana y la periferia. Los tres
suspendidos han sido lugares donde se
prepara y vende comida.

Enfatizó que la causa de la suspensión
de actividades ha sido por no acatar las
medidas sanitarias que se han dictado por
las autoridades de salud, entre ellas el filtro
covid, que consiste en uso de cubrebocas
para todos, tapete sanitizante en la entrada
y utilización de gel antibacterial, asi como
extremar la higiene en todas las actividades que se realicen, mucho más cuando se
trata de la preparación de alimentos.

Expuso que estas visitas continuarán por los guardianes de la salud, por lo que
invitó a la población a cumplir las medidas que se han dispuesto desde el nivel federal.

Reconoció que aunque ha sido complicado, cada vez son más las personas que se
cuidan y acatan las diferentes disposiciones en materia de salud.

La titular de la COEPRIS, exhortó a la población a hacer conciencia en la
importancia que tiene cuidarse, ya que solo de esta forma los contagios con el virus
del COVID-19 van a disminuir, al hacerlo los comercios podrán trabajar más tiempo
y no estar tan limitados en sus actividades.

Aprueba cabildo aumento del 4% a
impuestos municipales

-Suben predial, panteón y licencias de construcción y funcionamiento
- Regidores dejan en evidencia la falta de empatía con la actual situación económica

Entre los impuestos que tendrán este incremento serán: el predial, refrendos del panteón
municipal, licencias de construcción, licencias de funcionamiento.

H. Zitácuaro Michoacán, 18 de
septiembre de 2020.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. En sesión de cabildo,
presidente, síndico y regidores aprobaron
el aumento del 4% a los impuestos
municipales. Estos se aplicarán a partir
del siguiente año.

Dicha iniciativa fue aprobada por
mayoría de votos, solo regidores de la
fracción del PT-MORENA votaron en
contra, el resto estuvo a favor de esta
decisión.

Hay que mencionar que la economía
local atraviesa por una fuerte crisis a
causa de la emergencia sanitaria del virus
del Covid-19.

En este sentido, una de las propuestas
en el pleno del cabildo fue mantener los
costos actuales y no afectar más a los
ciudadanos.

Entre los impuestos que tendrán este
incremento serán: el predial, refrendos del
panteón municipal, licencias de
construcción, licencias de funcionamiento,
entre otros  trámites.

Es por todos sabido que la economía
del municipio de Zitácuaro depende
básicamente de la actividad comercial,
que es lo único que mueve el circulante,
porque no hay grandes empresas, ni
fabricas que generen empleos. Por el
momento los negocios de todos los giros
tienen muy bajas ventas y el ingreso es
mínimo, por lo que será difícil cubrir los
impuestos aprobados.

En ocasiones pasadas, los propios
comerciantes tanto de locales formales,
como tianguistas y de temporada, han
evidenciado la caída en las ventas, esto
se debe a que la población privilegia la
compra de alimentos y medicinas,
olvidando los gastos que son innecesarios.

Pareciera ser que con esta acción, los
integrantes del cabildo, dan muestra de la
falta de empatía hacia la situación
económica que todos los sectores
atraviesan.

 Los ciudadanos deberán hacer frente
a este aumento a partir de enero de 2020.

H. Zitácuaro Michoacán, 18 de
septiembre de 2020.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Por la emergencia sanitaria del
covid-19 y el impacto económico en la que
se encuentra la economía, contribuyentes
han solicitado al Gobierno Local que la
expedición de licencias de funcionamiento les
sean otorgadas de forma gratuita.

El trámite se ha hecho desde el mes de
enero como cada año, pero a la fecha no se
ha tenido respuesta por parte de la
dependencia encargada de otorgar este

documento, dijo en entrevista la Presidenta
de la Unión de Contribuyentes Grupo Dos,
Alicia Arriaga Mercado.

Recalcó que desde hace más de 20 años,
los agremiados a esta unión han pagado a
tiempo y siempre tratan de estar dentro del
marco de la ley, sin embargo la actual
economía les ha hecho que en este momento
soliciten el apoyo para no pagar el refrendo
de la licencia, al menos para los negocios del
giro rojo.

Lamentó que el actual titular de la oficina
de Ingresos Municipales les ha puesto
obstáculos para el trámite, de tal forma que
les ha incrementado los requisitos, algunos
son imposibles de tener a la mano; también
pide que los propietarios del negocio hagan
su trámite por ellos mismos sin tener que
hacerlo mediante alguna organización.

“En más de veinte años que tengo
trabajando nunca había tenido problemas de
este tipo, pareciera ser que es algo personal,
yo siempre he cumplido pagando impuestos”,
expresó.

Arriaga Mondragón, agregó que los
contribuyentes que están agremiados a su
organización están temerosos que en algún
momento sean sancionados o multados por
no contar con la licencia de funcionamiento.
Pero esto es ajeno a ellos, pues el trámite se
ha intentado hacer desde enero pero no ha
habido respuesta de la misma autoridad. En
este sentido invitó al responsable de este
trámite a ser justo y atender sus demandas,
no es momento de ponerles obstáculos ni
afectarlos porque la situación económica que
atraviesan es complicada.
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Búsqueda de personas desaparecidas
no desistirá un solo día:

Carlos Herrera
-El secretario de Gobierno encabezó la colocación de la primera piedra del Panteón Forense de la Comisión de

Búsqueda de Personas de Michoacán.

 El secretario de Gobierno encabezó la colocación de la primera piedra del Panteón Forense de
la Comisión de Búsqueda de Personas de Michoacán.

buscan a sus familiares desaparecidos, el
encargado de la política interna, resaltó que la
construcción de la obra representa un paso
fundamental para garantizar el derecho a un
trato digno de los cuerpos encontrados en
fosas clandestinas, así como el derecho al
reconocimiento de los cadáveres.

“Quisiéramos que estos proyectos no
fueran necesarios por lo que simbolizan. En
México tenemos 75 mil personas
desaparecidas; 75 mil seres humanos que son
gritos desesperados. La desaparición de
personas es un acto que de ninguna manera
se acerca a lo que buscamos y merecemos
como país, es señal de la profunda
descomposición de tejido social”, expresó
Herrera Tello.

El secretario de Gobierno agradeció al
Gobierno de México por la dirección de los 14
millones 75 mil pesos para la edificación del
Panteón Forense, demanda de los colectivos
de familiares de personas desaparecidas.

Herrera Tello resaltó que la violencia no
debe ser normalizada y se seguirá trabajando
en coordinación con instituciones de los tres
niveles de gobierno y los familiares de
personas desaparecidas para generar
mecanismos que ayuden a dar con su
paradero.

Al tomar la palabra, el subsecretario de
Derechos Humanos y Población, Alejandro

Encinas Rodríguez dijo que con el Centro de
Resguardo Forense se garantizará un trato
digno a los cuerpos que son localizados en
fosas clandestinas de Michoacán,
otorgándoseles el derecho a la identificación.

El funcionario federal reconoció que a nivel
nacional se vive una crisis forense, ya que no
se contaban con salas dignas para tratar a los
cuerpos de personas sin identificar, pero a
últimas fechas se han inaugurado centros de
atención forense en Coahuila, San Luis Potosí
y ahora en Morelia.

El titular de la Fiscalía General del Estado
(FGE), Adrián López Solís dimensionó el reto
de encontrar a personas desaparecidas en
Michoacán, al puntualizar que de ocho mil 137
carpetas de investigación, se han localizado a
cuatro mil 534 y están en trámite tres mil 380
casos.

Por su parte, Marco Antonio Hernández
Zaragoza, titular de la Comisión de Búsqueda
de Personas Desaparecidas de Michoacán
indicó que el agravio sufrido hacia familias
con integrantes de personas desaparecidas,
es un flagelo que no debería existir, por lo cual
se empujará coordinación al unísono con
autoridades de la materia tanto de la
Federación, como del Gobierno del Estado de
Michoacán.

El titular de la Secretaría de
Comunicaciones y Obras Públicas, Hugo Raya
Pizano explicó que el Panteón Forense contará
con una inversión de 14 millones 75 mil pesos
y se distribuirá en mil 850 metros cuadrados,
tendrá capacidad de mil 232 gavetas de
concreto, cámara de estabilización de
lixiviados y filtros de carbón, un espacio
administrativo y atención al público, así como
pasillos, sanitarios muro perimetral y
estacionamiento de 65 metros cuadrados,
concluyó.

Morelia, Michoacán, a 17 de septiembre
de 2020.- No se desistirá un solo día en el
cumplimiento de obligaciones para dar con el
paradero de las personas desaparecidas en
nuestro estado, afirmó el secretario de
Gobierno, Carlos Herrera Tello al presidir la
colocación de la primera piedra del Centro de

Resguardo Forense de la Comisión de
Búsqueda de Personas de Michoacán.

En presencia del subsecretario de
Derechos Humanos y Población de la
Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas
Rodríguez, el fiscal General del Estado, Adrián
López Solís y colectivos de familias que

Convoca PAN a representar los
intereses de los michoacanos

desde el Congreso
-Llamó a los legisladores a atender los temas prioritarios por los michoacanos.
-Señaló que este tercer periodo Legislativo es urgente dejar de lado las diferencias ideológicas y anteponer a

los ciudadanos.

El  Partido Acción Nacional por la apertura del
Tercer Año Legislativo, Escobar Ledesma
expresó que es necesario impulsar una agenda
enfocada a resolver los temas prioritarios para
los michoacanos.

Morelia, Michoacán, 15 de septiembre de
2020. Los michoacanos esperan de nosotros
el más grande de los esfuerzos en este último
año legislativo, que sepamos anteponer los
partidos y la idolatría, por el bien común, indicó
Oscar Escobar Ledesma, diputado local por el
distrito 19 con cabecera en Tacámbaro.

Durante el mensaje emitido a nombre del
Partido Acción Nacional por la apertura del
Tercer Año Legislativo, Escobar Ledesma
expresó que es necesario impulsar una agenda
enfocada a resolver los temas prioritarios para
los michoacanos.

"Faltan diversos temas que atender a
pesar de los avances que se han logrado, hoy
no debemos bajar la guardia. Las y los
michoacanos esperan de nosotros el más
grande de los esfuerzos en este último año.

Esperan que sepamos anteponer los partidos
y la idolatría a un solo hombre, por el amor al
prójimo y el amor a México. Si hacemos ese
compromiso de sacar adelante a México y nos
esforzamos desde hoy para dar lo mejor de
nosotros mismos; entonces podremos hoy;
desde cualquier municipio del estado donde
nos encontremos, gritar: VIVA MÉXICO".

Ante los resultados ineficaces legados en
los 2 años del actual Gobierno Federal, el
diputado panista convocó a los legisladores
de las diferentes fuerzas políticas a que desde
el Congreso local se revierta el daño
provocado al país.

"Debemos hacer que el tiempo valga, que
cada día que estaremos en este Congreso sea
valioso para las mujeres que ya han
manifestado en varios estados su rechazo al
gobierno misógino y machista de Andrés
Manuel. El tiempo, compañeras y compañeros
diputados no se va a detener y la historia no
nos va a perdonar, si en lugar de exigirle al
Presidente que gobierne para todos, le
aplaudimos su ineptitud".
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El GPPRI se ha distinguido por luchar a favor de
las causas sociales y la transformación de

Michoacán: Eduardo Orihuela
-Presenta bancada del PRI Segundo Informe Legislativo

Los diputados del PRI, trabajan también en la gestión de más recursos para el Estado y sus
municipios y con ello, contribuir al desarrollo económico, ampliar la infraestructura educativa
y de salud.

Morelia, Mich., 17 de septiembre 2020.- A
lo largo de dos años de la LXXIV legislatura,
la bancada del Partido Revolucionario
Institucional (PRI) se ha distinguido por
abanderar las causas para promover el
desarrollo del Estado y se logre un progreso
de oportunidades y realización para los
michoacanos, indicó Eduardo Orihuela
Estefan.

Al entregar al presidente de la mesa
directiva el segundo informe de actividades
legislativas, indicó que en su calidad de
coordinador de la bancada y siempre al lado
de Omar Carreón Abud, Yarabí Ávlia González,
Adriana Hernández Íñiguez y Marco Polo
Aguirre Chávez,, representan la pluralidad y
se esfuerzan en ser los promotores del cambio
social.

“Representar al priísmo en la actual
Legislatura es una alta distinción que nos
honra y nos compromete en el diálogo con los
diferentes sectores y organizaciones de
nuestro partido, con los gobiernos y con
todos los grupos de la sociedad; sentimos un
renovado sentimiento partidista que nos
alienta a seguir trabajando por un futuro
promisorio”, indicó Orihuela Estefan.

En su informe, abundó que todo cambio,
necesariamente, pasa por la acción y
evaluación de políticas públicas que cuenten
con la aceptación ciudadana, nada es posible

a espaldas del pueblo, en él esta su origen y
en su destino; el reto es estar a la altura de la
responsabilidad y corresponder a la confianza
dada, para que la sociedad tenga una

representación social eficiente y al servicio
de la gente.

Los diputados del PRI, dijo Eduardo
Orihuela, trabajan también en la gestión de
más recursos para el Estado y sus municipios
y con ello, contribuir al desarrollo económico,
ampliar la infraestructura educativa, de salud
y en general, para potenciar mejores
condiciones de vida.

Desde el poder legislativo, indicó, se han
impulsado reformas para promover el acceso
a los derechos fundamentales de todos los
mexicanos, fortalecer la competencia
económica justa, impulsar el desarrollo de los
municipios y generar las condiciones que nos
garanticen la transparencia en toda la
información pública y en la planeación y el
manejo de los recursos de los michoacanos
por parte de las instituciones de gobierno.

 “En este segundo año de ejercicio hemos
cumplido con el encargo legislativo que la
ciudadanía nos otorgó y hemos establecidos
un esquema de gestión cercano a la población
que le permita a las familias tener acceso a los
programas federales y estatales, con la
finalidad de sentar las bases para construir
que todas las regiones de la entidad federativa
sean factor detonante de progreso y desarrollo.

Finalmente, Orihuela Estefan señaló que
con las dirigencias nacional y estatal del PRI,
la presencia de su Partido será de una
oposición responsable que, estando del lado
de las demandas sociales, pueda ser un contra-
peso de los gobiernos. “Resistiremos
ofreciendo estabilidad y prospectiva.

¡Sigamos avanzando junto hacia una
#GranAlianza!”

Informa Secretaría de Finanzas y Administración
sobre requisitos para la dotación de placas para

personas con discapacidad
-Estas láminas puede solicitarse en la Dirección de Recaudación ubicada en calle Ortega y Montañez 290,

colonia Centro
 -Los horarios de atención son de 9 a 14 horas de lunes a viernes

Los interesados en realizar este trámite deberá presentar el original y copia de la Factura del
vehículo, Identificación Oficial, Comprobante de Domicilio con una vigencia no mayor de 90
días, CURP y/o RFC.

Morelia, Michoacán, a 18 de septiembre
del 2020.- El Gobierno de Michoacán a través
de su Secretaría de Finanzas y Administración
(SFA), expide placas para personas en
situación de discapacidad, mismas que son
tramitadas en su Dirección de Recaudación
en Morelia.

La ciudadanía interesada en realizar este
trámite deberá presentar el original y copia de
la Factura del vehículo, Identificación Oficial
vigente, Comprobante de Domicilio con una
vigencia no mayor de 90 días, CURP y/o RFC.

Si la o el contribuyente no cuenta con
comprobante de domicilio a su nombre, podrá
entregar un documento donde el propietario
de la casa autorice el uso del domicilio como

referencia o, en su defecto, copia del contrato
de arrendamiento anexando copia de
identificación del arrendador y del
arrendatario.

Además de los documentos anteriores se
deberá entregar solicitud escrita de Dotación
de placas para personas con capacidades
diferentes, dirigida al Director de Recaudación
de la SFA, señalando las características del
vehículo, nombre y domicilio del peticionario.

Así como Certificado otorgado por el
Centro de Rehabilitación y Educación Especial
(CREE) del Sistema para el Desarrollo Integral
de la Familia (DIF), no mayor a 6 meses de
vigencia.

En Morelia este trámite se realizará

exclusivamente en el módulo de la Dirección
de Recaudación, ubicado en calle Ortega y
Montañez número 290, colonia Centro de lunes
a viernes de 9 a 14 horas.

Los costos de las láminas vigentes, para
vehículos adaptados para el servicio a
personas en situación de discapacidad es de
835 pesos, lo que deberás sumarse a los 464
pesos del Refrendo Vehicular más sus
actualizaciones a la fecha del pago.
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Octavio Ocampo: El
Museo de los Insurgentes

brinda identidad a los
jungapenses

Jungapeo, Mich, septiembre 16 de 2020.-Al inaugurar el Museo de los Insurgentes en
Jungapeo, el presidente de la Mesa Directiva en el Congreso del Estado de Michoacán,
Octavio Ocampo Córdova expresó que estas acciones son claves por la cultura y para la
reconstrucción del tejido social en Michoacán.

El diputado integrante del Grupo Parlamentario del PRD resaltó que este Museo que
apertura el Ayuntamiento de Jungapeo le brinda identidad a los jungapenses, porque en este
sitio permite resguardar y conservar elementos claves para nuestra historia e identidad, espacio
en el que se podrán desarrollar   exposiciones y dar a conocer a los propios y visitantes la
historia de la región.

“Felicito al presidente municipal José Lugo Rodríguez por tantas iniciativas positivas y
nuevas que promueve para el municipio, a través de la inauguración de este recinto histórico
y cultural permitirá comunicar lo que es Jungapeo y educar que es la acción más importante
para las niñas y niños y jóvenes”.

Refirió que Jungapeo es un municipio formado de grandes mujeres y hombres, tierra con

Este recinto histórico y cultural permitirá comunicar lo que
es Jungapeo, y educar que es la acción más importante para
las niñas y niños y jóvenes, señaló el diputado.

mucha riqueza natural, histórica
y humana, a la cual le tiene gran
cariño y aprecio. "Todo lo que
se siembra se da, todo se
produce, es una tierra sagrada
para los campesinos, un
hermoso lugar de grandes
mujeres y hombres".

“Celebro esta iniciativa que
la única manera de lograr el éxito
es a través de la coordinación y
con esfuerzos en conjunto”.

Agradeció la invitación para
ser parte y testigo de la
inauguración de este espacio
físico que hoy se formalizó y que
se va a convertir en una gran
institución para seguir
promoviendo la historia de
Michoacán.

Finalmente recordó que
Jungapeo dentro de la historia
de nuestro país se acentúa por
el paso de Ignacio López Rayón,
personaje de la lucha de la
Independencia de México, a
este municipio.

Pese a crisis financiera, pagó SEE esta
quincena casi mil millones de pesos

al magisterio
 -Prepara SEE el pago de bonos pendientes a trabajadores estatales
-Este viernes 18 de septiembre se paga la Compensación Nacional Única y el estímulo por la 14va etapa de

jubilación federal

 La SEE está realizando las gestiones para
hacer frente al déficit presupuestal y pagar, a
los trabajadores con plazas estatales, bonos que
han quedado pendientes.

Morelia, Michoacán, a 17 de septiembre
de 2020.- Pese a la crisis financiera ocasionada
por la caída en la recaudación debido a la
epidemia del COVID-19, el Gobierno de
Michoacán continúa realizando un esfuerzo

extraordinario para cumplir con el pago al
magisterio, al cual se dispersaron en esta
quincena cerca de mil millones de pesos.

 El monto, que asciende a un total de 951
millones 595 mil 530 pesos, correspondiente a
la primera quincena de septiembre, fue pagado
vía transferencia bancaria y a través del
personal habilitado que lleva los cheques a
los trabajadores de la educación al interior del
estado, el pasado 14 de septiembre.

 De dicha cantidad, 206 millones de pesos
corresponden al pago del bono de
recuperación salarial (RE), que se pagó a
trabajadores con plaza federal.

 La Secretaría de Educación está realizando
las gestiones correspondientes para hacer

frente al déficit presupuestal y pagar, a los
trabajadores con plazas estatales, bonos que
han quedado pendientes.

 En tal virtud, este viernes 18 de septiembre
la SEE se tiene previsto pagar a trabajadores
de la educación estatales la Compensación
Nacional Única, correspondiente a la quincena
16, por un total de 109 millones 196 mil 916
pesos, y el estímulo correspondiente a la 14ª
etapa de jubilación federal, con un costo de
18 millones 445 mil 606 pesos.

 El Secretario de Educación, Héctor Ayala
Morales, resaltó que en el Gobierno del Estado
y en la dependencia educativa a su cargo, se
mantienen los esfuerzos para continuar
garantizando el pago de la nómina a las y los
maestros de Michoacán.

 “Que tengan la confianza y certeza de que
estamos trabajando, pues es nuestro
compromiso asegurar que los docentes
cuenten con el recurso económico para
continuar realizando su trabajo a la distancia”,
señaló.

 Cabe mencionar que se están gestionando
recursos por 268 millones de pesos, para el
pago del bono de recuperación salarial, el
bono por inicio de ciclo escolar y el estímulo
en la superación educativa, cuyo pago está
pendiente para trabajadores estatales, a fin de
que próximamente sean solventados.

 Ayala Morales reiteró que ante la
pandemia y las dificultades financieras que
enfrenta el estado, continuará realizando las
gestiones para liquidar los adeudos que se
tienen con los trabajadores de la educación.

Paramédicos, en pie de
lucha contra el COVID-19

-Salvar vidas es lo que me mueve, señala Rogelio Osornio Villela, adscrito
al CRUM

 -Hasta la fecha se han realizado 681 traslados de pacientes positivos y
sospechosos

Me da gusto decir que cada que sale un servicio no hay algún paramédico
que diga que no va o que se quiera rajar; por ello, estoy orgulloso de
pertenecer a la SSM, Rogelio Osornio Villela.

M o r e l i a ,
Michoacán, a 18 de
septiembre de 2020.-
Salvar vidas es lo
que me mueve y
apasiona, Dios me
cuida y mientras él
me lo permita seguiré
en pie de lucha en la
primera línea de
atención en esta
c o n t i n g e n c i a
sanitaria por COVID-
19, puntualizó
Rogelio Osornio
Villela, encargado
operativo de Morelia adscrito al Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM).

Pese a ser padre de familia de dos hijas y tener miedo de contagiarlas, el paramédico
determinó salvaguardar la vida de las y los michoacanos, para lo que se capacitó e investigó
la forma más segura de llevar a cabo traslados prehospitalarios de pacientes positivos a
COVID-19 y así también proteger su salud.

Es de señalar que la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) ha llevado a cabo 681
traslados de pacientes positivos y sospechosos a COVID-19 de manera eficaz, oportuna y
con éxito.

Del total de servicios, 162 fueron en usuarios confirmados y los 519 restantes sospechosos,
con sintomatología operacional. En su mayoría estos traslados se dieron en hombres de 60
años y más.

El paramédico explicó: “yo me encargo de revisar que durante los traslados todo se haga
bajo estrictos protocolos de seguridad, como aislar la ambulancia, sanitizarla cada que se
transporta un paciente y estar al pendiente de usuarios y paramédicos por cualquier incidente
que pudiese acontecer”.

“Hemos podido salir adelante y me da gusto decir que cada que sale un servicio no hay
algún paramédico que diga que no va o que se quiera rajar; por ello, estoy orgulloso de
pertenecer a la SSM, de mis compañeros y del trabajo que entre todos hemos hecho como
equipo durante esta contingencia, que no ha sido fácil, pero estoy seguro que tanto los
michoacanos como nosotros vamos a salir adelante”, contextualizó.

La SSM pone a disposición de la población el 800-123-2890 con 11 líneas para orientarlos
sobre la sintomatología operacional del padecimiento y las unidades médicas a donde acudir,
así como el micrositio bit.ly/MichCOVID-19 donde encontrarán toda la información disponible
sobre la enfermedad.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 19 de Septiembre de 2020 10www.laregionenlinea.com.mx

LA FRATERNIDAD Y LA
AMISTAD SOCIAL

P. AGUSTÍN CELIS

La palabra fraternidad, muy utilizada última mente por la política, es una palabra
muy trillada en otros ambientes, sobre todo cuando hablamos de la sociedad en el
compartir los mismos valores y unirse a un interés social.

Sin embargo, cuando nos referimos a la frase “Fraternidad Universal”, tiene una
connotación de política universal. La Fraternidad Universal fue fundada por el francés
Serge Raynaud, y que se convirtió en un movimiento mundial, que actualmente tiene
la sede en Caracas. Esta es realmente una secta religiosa que se parece mucho al
movimiento de la cuarta transformación.

El francés creador de la “Fraternidad Universal”, llegó a creerse un iluminado, es
decir, un especie de un mesías esperado. Hoy en día la sociedad, sufre ante la
corrupción, ante la injusticia y otros canceres sociales que siguen lacerando el alma
de la sociedad, la familia. Lo que crea un ambiente propicio para que algunos pretendan
ser el mesías esperado, que viene a transformar esta sociedad.

En algunos discursos, hemos escuchado la falta de respeto a la soberanía de
nuestro país, ya que el juego de palabras que utilizan, pretenden auto-dibujar un
mesianismo subjetivo. Queremos ser un país donde reinen los valores y se desarrolle
en la democracia, queremos un país con libertad de creencias, pero sobre todo un
país libre, donde la libertad no se confunda con el libertinaje y la democracia con la
demagogia.

El Papa Francisco, nos ha llamado a la fraternidad y a la amistad social, es decir a
que los hombres y mujeres se unan como una sola familia, resaltando el afecto que se
establece entre las personas que no son parientes de sangre, pero sobre todo que
seamos capaces de expresar el respeto y el amor a través de actos de benevolencia.

Que expresemos la fraternidad en las diferentes formas de ayuda y acciones
generosas en estos tiempos de tanta necesidad. Es el tiempo de ser fraternos unos
con otros, reconociéndonos como tripulantes del mismo barco, resaltando todos los
puntos de unión en la sociedad y trabajando unidos contra los conflictos sociales.

Es el tiempo de la fraternidad y la amistad social en el mundo, es el tiempo de ser
capaces de demostrarnos un afecto desinteresado en el bien personal y abrir nuestra
capacidad de aceptación de unos a otros, sin importar la diferencia y la pertenencia.
Al actuar así superaremos los malentendidos de la politiquería y la demagogia de
algunos que no entienden que somos hermanos todos.

Reto, recuperar 12 mil empleos
formales en la entidad: Sedeco

 - Reconocimiento de la IP al trabajo de la SSP es muestra de entendimiento y cooperación, señala el secretario
Melgoza Velázquez

Factores como la reapertura de negocios de actividades no esenciales, a un 50% de su aforo, y
el cumplimiento de los protocolos sanitarios, han contribuido a que la afectación en empleos no
sea tan grande.

Morelia, Michoacán, a 16 de
septiembre de 2020.- Recuperar 12 mil
empleos formales es el gran reto para
Michoacán en los próximos meses,
expresó el secretario de Desarrollo
Económico, Jesús Melgoza Velázquez,
quien destacó el esfuerzo que miles de
unidades económicas hacen cada día para

mantenerse firmes, pese a la contingencia
sanitaria.

En relación con el reconocimiento que
45 empresas agrupadas en el Consejo de
Seguridad Consorcio Empresarial, así
como la Coparmex, el Consejo
Coordinador Empresarial (CCEEM), la
Asociación de Industriales del Estado

(AIEMAC), y la Cámara Nacional del
Autotransporte de Pasaje y Turismo
(Canapat), entregaron recientemente a la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
el funcionario consideró que es una
muestra de entendimiento, cooperación
y generosidad al esfuerzo que cada día
hace el personal de esa importante área
en Michoacán.

Recordó que es deber del Gobierno
generar las condiciones para que las

empresas puedan cumplir su objetivo de
invertir y generar empleo.

El titular de la Sedeco expuso que la
diversidad económica de la entidad, y
factores como la reapertura de negocios
de actividades no esenciales, a un 50 por
ciento de su aforo, así como el
cumplimiento de los protocolos sanitarios,
han contribuido a que la afectación en
empleos no sea tan grande como en otros
estados, y que, al cierre de agosto, se
reporte la generación de 3 mil 526
trabajos formales, de acuerdo con cifras
del Instituto Mexicano del Seguro Social
(IMSS).

Por ello, Melgoza Velázquez llamó al
sector empresarial a seguir trabajando
juntos para recuperar esos 12 mil 210
puestos perdidos por la pandemia.

Rómulo Díaz Alvarado,
un locutor que también
deja huella en la radio

local
Zitácuaro, MIch, septiembre

de 2020.- Por: René Serrano
García.- Ante la reciente
celebración del Día del Locutor,
no podemos dejar de mencionar
a uno de los pioneros de la radio
local: Rómulo Díaz Alvarado,
quién también es fotografo y ha
colaborado en varios periodicos,
como La Región.

El señor Díaz,como es
conocido, se desempeñó como
locutor en XELX durante muchos
años, llevando como compañeros
a J. Auxilio Vega Camacho,
Higinio Valdés Ramos, Ignacio
Proa Velarde, Hilario Torres Pino,
Miguel Ángel Romero Pérez,
Juvenal Rayas Guerrero, Rubén García Monroy, Mariano Villaseñor y Eduardo
Cura, a quién le decíamos Lalocura.

 Los últimos cuatro ya fallecidos. Varios estuvieron en las dos estaciones,
XETA y XELX en AM.

Vale la pena escribir más a fondo sobre las dos estaciones radiodifusoras
locales, me comprometo.
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Destina FGE inversión material por 10
millones de pesos para construcción

del panteón Forense
-Desincorporó predio valuado en más de 10 millones de pesos para la ejecución del proyecto presentado en

2019 ante el Gobierno Federal

Para coadyuvar con la Estrategia Nacional de Búsqueda de Personas, la FGE destinará un
terreno con un valor de 10 mdp para la construcción del panteón forense.

Morelia, Michoacán, a 17 de septiembre
de 2020.- A fin de coadyuvar con la Estrategia
Nacional de Búsqueda de Personas,  la Fiscalía
General del Estado de Michoacán (FGE)
destinará un terreno con un valor de 10
millones de pesos para la construcción del
Centro de Resguardo de Identificación
Forense (panteón forense), acción que fue
planteada por el Fiscal Adrián López Solís, en
2019, ante las autoridades federales.

En el marco de este evento, el Fiscal General
destacó que como parte de las labores que
realiza la FGE para la atención a las denuncias
relacionadas con personas desaparecidas o
no localizadas, del 2006 hasta el mes de agosto
del presente año, la institución ha localizado
a 4 mil 534 personas de las 8 mil 137 reportadas
como desaparecidas, de ahí que resaltó que
“no habrá retos que nos detengan para
cumplir con nuestra tarea en bien de quienes
hoy no han sido localizados, en bien de sus
familiares, ese es nuestro compromiso”.

Ante autoridades federales, estatales y
municipales, así como de integrantes de los
colectivos de búsqueda de personas, López
Solís reiteró el compromiso de la Fiscalía de
seguir acompañando y pasar siempre del
discurso a los hechos, “amén de nuestra
naturaleza de organismo autónomo
constitucional, reconociendo que hay cosas

en donde la coordinación entre órdenes de
gobierno e instancias que están al servicio de
la sociedad, es fundamental”.

López Solís reconoció y agradeció al
Subsecretario de Derechos Humanos,
Población y Migración de la Secretaría de

Gobernación, Alejandro Encinas Rodríguez, su
disposición para coadyuvar en el desarrollo y
puesta en marcha de este proyecto, planteado
el 15 de mayo del 2019, junto con la propuesta
para la creación de la Unidad Especializada
para la Investigación y Persecución del

Homicidio Doloso y la instalación del Centro
de Justicia Integral para las Mujeres en
Uruapan.

“Con este acto, los tres proyectos
mencionados están ya caminando”, expuso el
Fiscal General, ante las diversas autoridades,
entre ellas, la Comisionada Nacional de
Búsqueda de Personas, Karla Irasema
Quintana Osuna, a quien refrendó el
compromiso de la Fiscalía General del Estado
de Michoacán de continuar trabajando para
impulsar acciones que beneficien al trabajo
que realizan los colectivos de búsqueda de
personas en la entidad y el resto del país.

El Fiscal General detalló que en próximas
fechas iniciarán los trabajos del Centro de
Justicia Integral paras las Mujeres, proyecto
que también es apoyado por el Gobierno
Federal y cuya propuesta fue presentada el
año pasado; en cada uno de los casos se
atendieron los requisitos establecidos en las
reglas de operación.

En su mensaje, el funcionario reconoció
también la disposición del Gobernador Silvano
Aureoles Conejo, para trabajar de manera
coordinada e impulsar la construcción de esta
obra “es un esfuerzo conjunto y no hubiese
sido posible si quienes hemos participado en
ello no hubiésemos reconocido la importancia
y necesidad de sacar esto adelante”, expresó.

Cabe hacer mención que el pasado mes de
julio, se concluyó la desincorporación de
dicho predio que tiene una extensión de 2 mil
500 metros cuadrados a fin de que fuera
destinado para la ejecución de esta obra en la
que se invertirán más de 12 millones de pesos,
provenientes del recurso Federal anunciado
por el presidente de la República, al dar a
conocer la Estrategia Nacional de Búsqueda
de Personas.

Suspendidos los simulacros del sismo de 1985
- PCE sigue trabajando en crear una cultura de Protección Civil

H. Zitácuaro Michoacán, 18 de septiembre
de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por
la emergencia sanitaria del Covid-19, este año

fueron suspendidos los simulacros que se
realizan en el marco del aniversario del sismo
de 1985 que causó grandes afectaciones en la
Ciudad de México y otros lugares del país.

Cabe mencionar que cada año durante esta
fecha a nivel local se realizaban poco más de
50 simulacros en instituciones educativas,
oficinas de gobierno y en las grandes
empresas. Esta ocasión no se tiene
contemplado realizarlas, pues una de las
principales indicaciones de la emergencia
sanitaria es la sana distancia.

Al respecto, el Delegado Regional de
Protección Civil Estatal, José Luis Jiménez
Reyna, señaló que ellos únicamente para
conmemorar el 19 de septiembre harán un acto
cívico en sus instalaciones.

“Esto no quiere decir que hemos dejado
de trabajar, no es así, desde que comenzó la
contingencia hemos seguido adelante pero de
una forma diferente, continuamos con las
capacitaciones y sobre todo con la entrega de
información a empresas y oficinas para que
sepan que hacer en caso de un sismo u otro
fenómeno”, explicó.

En entrevista, expuso que con mucho
esfuerzo se ha logrado que más personas
tengan una cultura de Protección Civil, pero
aún falta mucho por hacer, por lo que seguirán
adelante.

Por el momento, ellos como corporación
de auxilio se han sumado a la tarea de invitar a

los ciudadanos que están en la calle a cuidarse
y acatar las medidas sanitarias como el uso
del cubrebocas y el gel antibacterial, para ello

hacen recorridos en calles del primer cuadro
de la ciudad, así como en varias colonias de la
zona urbana.

Este año fueron suspendidos los simulacros
que se realizan en el marco del aniversario
del sismo de 1985.
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Crece 5% producción de
envases de plásicos
durantela pandemia

-La demanda se ha incrementado por la necesidad de adquirir más
productos de limpieza y sanitizantes.

 -En el marco de la próxima edición de PLASTIMAGEN® MÉXICO,
que se realizará del 11 al 14 de enero de 2021, se presentarán las nuevas
tecnologías y soluciones en materia prima, maquinaria y equipo, así como
la transformación de plástico.

 -El sector de Envases y Embalajes tiene una participación del 50% en
el total de la industria del plástico. En 2019, reportó un crecimiento de 4%,
al sumar un volumen de 12.8 millones de toneladas.

El valor de mercado de este sector ronda los 16,000 millones de dólares, de los cuales, la división
de papel representa el 32%, seguido del plástico con 29%, envases de vidrio 20%, latas de
aluminio para las bebidas 18% y madera con 1% restante.

Ciudad de México, a 16 de septiembre de
2020.- Durante la pandemia del COVID-19, la
producción de envases plásticos ha crecido
un 15%, ya que debido al confinamiento se ha
registrado un importante incremento en la
demanda de productos de limpieza,
sanitizantes, medicamentos y alimentos y
bebidas, señaló  Hiram Cruz, Director General
de la Asociación Mexicana de Envase y
Embalaje (AMEE).

Explicó que este sector ha jugado un papel
estratégico dentro de la crisis sanitaria, al
coadyuvar a combatir la propagación del
virus, además de promover la actividad
económica y ofrecer seguridad a la salud de la
población. Es una industria estratégica para
el abasto de alimentos, desinfectantes,
limpiadores, medicamentos, productos de
cuidado personal y bebidas.

Antes de la  pandemia, agregó, el sector
de Envase y Embalaje venía registrando tasas
de crecimiento anuales superiores al 4%. Sin
embargo, este año  se prevé cerrar con un
incremento del 1% con respecto al 2019.
“Gracias a que este sector es catalogado como
esencial, algunas actividades como la
producción de envases plásticos y empaques
de cartón, y productos alimenticios envasados
con aluminio han registrado importantes
repuntes”.

Asimismo, Hiram Cruz destacó la
importancia de contar con proceso
innovadores que permitan no sólo cubrir las
necesidades de la población y enfrentarse a
los retos que muestra la cotidianidad, por eso
la importancia de eventos internacionales
como PLASTIMAGEN® MÉXICO, la
exposición más importante de la industria del
plástico.

La exposición, organizada por Tarsus
México, se realizará del 11 al 14 de enero del
2021 en el Centro Citibanamex de la Ciudad de
México y contará con la participación de más
de 800 empresas y 1,600 marcas procedentes
de más de 20 países.

“PLASTIMAGEN® MÉXICO contará con
la asistencia de los principales proveedores
de clase mundial, quienes presentarán las
mejores soluciones en maquinaria y equipo,
materias primas, transformación de plásticos
y productos plásticos y servicios para la
industria del plástico”, aseguró José Navarro,
Director General de Tarsus México.

El sector de Envases y Embalajes tiene una
participación del 50% en el total de la industria
del plástico. En 2019, reportó un crecimiento
de 4%, al sumar un volumen de 12.8 millones
de toneladas.

El cambio hasta la victoria
Lic. Gregorio López Mendoza

Es importante reiterar lo que está pasando en México, para que nos orientemos y
valoremos lo que son las políticas del cambio en nuestro país. Muchas personas todavía
tienen un alto grado de desconocimiento del porqué y como se mueve la sociedad y por
eso hay quienes se han fanatizado y envenenado exigiendo que la 4ta. Transformación
ya tenga todo arreglado, que ya esté transformado el país, que ya no haya corrupción,
que ya estemos en el primer mundo, algunos de los objetivos que se propone el cambio,
y por otro lado, que la sociedad sea más participativa, mas patriota, más preparada, o
bien, que la corrupción del gobierno federal en todo el país ya también este resuelto. Al
respecto debemos decir que un cambio como el que se está procesando por el gobierno
de la Republica, no se puede lograr de la noche a la mañana, los problemas de salud,
educación, economía, comunicaciones, todo lo que quieren que ya esté arreglado. Lo
sorprendente es la velocidad con la que se está revisando todo y descubriendo el daño
que estaba resintiendo el pueblo que urgía un ciudadano o un movimiento como el que
estamos viendo, para salvarnos, ahora el pueblo tiene la palabra y lucharemos hasta la
victoria.

Los gobiernos anteriores ofrecieron cambiar a México, hacer una sociedad más justa
y se guiaron por la estrategia de entregar todos los bienes de la nación al capital extranjero
y nacional, vendieron todos los bienes patrimonio nacional y la emprendieron contra
petróleos mexicanos, comisión federal de electricidad y muchas empresas más, pero el
resultado fue desastroso, porque a pesar de un aparente desarrollo, el reparto de la
riqueza, fue todo hacia los empresarios y la clase trabajadora y la sociedad en general, se
vieron altamente rezagadas en la economía, por ello fracasó la gestión de Salinas, Cedillo,
Fox, Calderón y Peña Nieto, que optaron por aprovechar las subastas del gobierno, para
hacer contratos leoninos para emprenderla contra Pemex y Comisión Federal de
Electricidad, de las que obtuvieron grandes ganancias y ahora por esa razón están muy
inconformes con el Presidente de la República y queriendo que ahora les arreglen todo
lo que ellos en treinta y tantos años no arreglaron y si porque la desigualdad social llegó
a extremos nunca vistos, a la vez que el enriquecimiento de unos cuantos y para variar
extranjeros.

Ahora se está haciendo el cambio verdadero y se ha dado a la política del gobierno
de la República un giro de 180 grados, porque se apoya más a los que menos tienen, sin
dejar de apoyar a los empresarios que crean empleos, que pagan sus impuestos y que
no cometen delitos en el desarrollo de su empresa. Cuando los trabajadores, la burocracia
federal, el trabajo de las mujeres, el trabajo de los campesinos, todos los que generan
riqueza en el país y que trabajamos fortalecemos las grandes industrias, las que
seguramente pagarán más impuestos, porque ganan más y los trabajadores pagarán
menos porque ganan menos .

Pero no es posible la transformación de México si no participamos todos y tampoco
si hacemos caso a los que se creen dueños de este país como la cúpula panista que se
han dedicado a invertir ahora si para que el actual gobierno electo por la mayoría de
trabajadores, les deje la presidencia y retomar el rumbo de adueñarse de todos los
bienes de la nación y dejar a la mayoría de los mexicanos bajo su tutela
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¡MUCHAS FELICIDADES!  A todos los LOCUTORES Que
celebraron el DIA DEL LOCUTOR   De la Estación de RADIO-
ZITACUARO.

AARON OCAÑA GUZMAN   Fue  ¡FELICITADO!  Por su esposa
Denny  y   de su hijo Aaroncito  al CUMPLIR AÑOS.

El  Empresario el señor Don POLO MARTINEZ RUIZ  Fue
festejado AL CUMPLIR AÑOS  Por sus hijas, nietos y familiares.
¡FELICITACIONES!.

El niño  JOSE SANTIAGO OCAÑA SUAREZ  CUMPLIO 6
AÑITOS  Y  fue festejado por sus padres Julián  y Pamela.
¡FELICIDADES!

La Estilista  EVA GARDUÑO RIVAS  Al CUMPLIR AÑOS
Recibió ¡FELICITACIONES!  De su hijo Aldo, Miroslava  y
nietos y partió su Pastel.

La guapa Maestra  JULIETA SANCHEZ MUÑOZ  (JULY)
CUMPLIO AÑOS  Y  fue ¡FELICITADA! Y  Partió su  Pastel
con su familia.

La señora ELBA SORIA MARIN.  CUMPLIO AÑOS  Y  Recibió
¡FELICITACIONES! De su esposo, hijas y compañeros de
trabajo ISSSTE.

La señora GRACIELA JALILI DE GUZMAN  CUMPLIO AÑOS
Y fue festejada por sus hijos y familiares. ¡FELICIDADES!.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDO LECTOR: ANÉCDOTAS Y
REFLEXIONES DE UNAS  SANDALIAS NEGRAS PARA
ESTRENARSE EN UN «DIA ESPECIAL» La última vez que le
regale unos zapatos a  mi madre, fueron unas SANDALIAS
NEGRAS.Se las estrenó ese mismo día  y cuando se las vi hasta me
sorprendí pues eran para un DIA ESPECIAL.  Y le pregunté porque
las había estrenado tan rápido y me dijo ha hay si me muero mañana
se las va a estrenar otra., No mi hijo estas son para estrenarse hoy
mismo tómese después mi madre falleció. Hoy volví a ver las
sandalias  de mamá algo desgastadas y recordando me pregunto que
estamos esperando  para estrenar ¿Qué es realmente un día especial?
Cuando la vida se vive una sola vez, así pasamos la vida esperando el
momento adecuado y preciso, el DIA ESPECIAL Para estrenar aquello
que nos hará sentir mejor.Cuanta gente llegó aquí sin decir que quería,
sin ponerse lo nuevo  sin poder ir a algún lugar que quería ir, sin poder
pedir perdón de algo,los amores que jamás fueron y no esperaron
para decirlo, los amigos que dejaron de hablarse por un mal entendido,
la familia que jamás volvió a reunirse, los sueños que se quedaron en
sueños y truncados por esperar la oportunidad, que aventura dejaste
de hacer.Guardamos sin estrenar palabras, compañías, sentimientos,
sueños sin  haberlos realizado por miedo a fracasar, por vergüenza o
por orgullo  ante la vida por esperar el mañana. El mañana no existe.
Hay que luchar ahora por lo que amas, luchar por tus sueños y vivir
intentando siempre lo que deseas no lo dejes para después. ¡VIVE
LA VIDA AHORA!...  Este 14 de Septiembre CUMPLIO AÑOS  La
Maestra JULIETA SANCHEZ MUÑOZ (YULI)  Y unos días antes
empezó a recibir regalos con este motivo., así mismo  celebró este su

día  al lado de su mamá la Enf. Sandra Muñoz García con sus hermanos
Arturo y Gaby  y desde luego estuvo muy feliz al lado de sus
sobrinos que la acompañaron a partir el Pastel. Uniéndonos a estas la
familia Fuentes Mendoza, Serrano Berra y Serrano González.
¡FELICITACIONES MI YUYI!...    La señora ELBA SORIA MARIN
Al CUMPLIR AÑOS  Fue felicitada por su esposo, sus queridas
hijas y por su familia que le desearon todo lo mejor, así mismo recibió
felicitaciones y los mejores parabienes de sus compañeros de trabajo
de la Clínica del ISSSTE. La que esto escribe te desea lo pases muy
feliz hoy y siempre. ¡FELICIDADES ELVIS!...   El Niño JOSE
SANTIAGO  OCAÑA SUAREZ  (SANTI)  CUMPLIO  6  Añitos
de edad y sus queridos padres Pamela Suarez Padilla y José Julián
Ocaña Bolaños, familiarmente le festejaron este su día, disfrutando el
festejado muy feliz su fiesta de Cumpleaños al lado de todos
ellos.¡FELICIDADES SANTI!...Tuxpan, Mich., 39 ANIVERSARIO
DE BODAS CUMPLIO El feliz matrimonio  de  CARMINA
CIANCA DE GARFIAS  y  DANIEL GARFIAS MERLOS  Ambos
recibieron felicitaciones amorosas de sus 4 hijos que les desearon lo
pasen muy feliz. Así mismo recibieron los mejores deseos de sus
familiares y amistades en este un Aniversario más.
¡FELICITACIONES A LOS DOS!...    El Empresario y conocido
Zitacuarense  Don POLO MARTINEZ RUIZ  Este 15 de Septiembre
CUMPLIO  80 AÑOS  Y tempranamente fue felicitado por sus
queridos hijos, nietos y demás familiares  agradeciendo  a Dios Nuestro
Señor el tenerlo consigo al lado de todos ellos en este su día. Los que
esto escribimos nos unimos a estas y le deseamos lo pase  muy feliz.
¡FELICITACIONES SEÑOR PÒLO!...    La señora CHARITO
LIBERATO VILLEGAS Al CUMPLIR  AÑOS Recibió los mejores
deseos y parabienes, especialmente de parte de  su esposo de
sushermanos Joel y Jaime Liberato y demás familiares, así mismo
tambiénfue felicitada por amistades que la aprecian y estiman vía
telefónica. ¡FELICIDADES CHARITO!...  En el DIA DEL
LOCUTOR  14 de Septiembre  ¡MUCHAS FELICIDADES!  A
todos los LOCUTORES Que celebraron y festejaron este su día, en
especial a los que laboran en la Estación de la Radio Local Zitacuaro,
un gran equipo de trabajadores y  colaboradores que participan,

llevándonos todos ellos diferentes emociones a través de la Voz
Zitacuaro de la Región Oriente.¡FELICITACIONES A TODOS!…La
Estilista EVA GARDUÑO RIVAS SUMO UN AÑO Más de vida y
fue felicitada por su hijo Aldo de la Huerta y su esposa  Miroslava y
sus nietas. Así mismo un grupo de amistades le celebraron este su día
y sorpresivamente  le llevaron su Pastel de Cumpleaños, mismo que
partió al lado de ellas., uniéndome a estas la que esto escribe.
¡FELICIDADES COMADRITA!...La señora GRACIELA JALILI
DE GUZMAN Al CUMPLIR  85 AÑOS  Recibió felicitaciones y

Tuxpan, Mich., 39 ANIVERSARIO De BODAS  Cumplieron
CARMINA CIANCA DE GARFIAS y DANIEL GARFIAS
MERLOS. ¡FELICIDADES!.

CUMPLIO AÑOS  La señora
CHARITO LIBERATO
VILLEGAS  Y  Fue
¡FELICITADA! Por su esposo,
hermanos y amistades.

los mejores deseos en especial de
sus queridos hijos que con
sorpresa le llevaron su Pastel de
Cumpleaños y con mucho amor
la acompañaron a apagar las
velitas en este su día uniéndome
a estas la que esto escribe.
¡FELICIDADES SRA.
JALILI!...AlCUMPLIR AÑOS
AARON OCAÑA GUZMAN
Recibió felicitaciones con mucho
amor de parte de su esposa
Denny Rivas de Ocañay de su
pequeño hijo Aaroncito., así
mismo también de sus familiares
y de un grupo de compañeros de
trabajo que le desearon todo lo
mejor. ¡FELICITACIONES
AARON!... Se nos termina el
espacio y nos vamos no sin antes
dejar  esta Frase: «PODEMOS
ESPERAR DE UNO LO QUE
HEMOS HECHO A OTROS».
¡SEAN FELICES!...
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

Morelia, Michoacán, a 17 de septiembre de 2020.- Con el objetivo de prevenir
accidentes que pongan en riesgo la integridad de conductores y pasajeros, la Secretaría
de Seguridad Pública (SSP), trabaja de manera permanente para fomentar una
correcta cultura vial entre la sociedad, a fin de que sean adoptadas las medidas de
seguridad pertinentes, toda vez que, en lo que va del año, se han registrado 2 mil 528
hechos de tránsito en el Estado, lo que derivó en 183 personas lesionados y 13 fallecidas.

La prevención es el punto de partida que permite evitar los distintos siniestros
viales que se presentan, por lo que, a través de la Dirección de Tránsito y Movilidad,
la institución mantiene acciones para concientizar a la población sobre el respeto a
los señalamientos e indicaciones de los oficiales.

Las principales causas de accidentes son:
• Exceso de velocidad.
• Conducir bajo los efectos del alcohol.
• Distracciones por uso del celular.
• Invasión de carriles.
• Cruce de peatones por zonas incorrectas.
A través de la entrega de material informativo, y labores de proximidad social, los

agentes de la Policía Michoacán orientan e indican a menores y adultos sobre acatar
las disposiciones del Reglamento de la Ley de Tránsito y Vialidad, lo que permitirá
garantizar su integridad física y bienestar.

Durante el periodo referido, se contabilizaron 2 mil 528 accidentes en el territorio
estatal, siendo los meses de julio y enero donde se registraron los mayores números,
con 464 y 421, respectivamente; en estos hechos, 183 personas resultaron lesionadas
y 13 fallecidas.

“La sociedad debe cumplir con el Reglamento de Tránsito, lo que permitirá disminuir
en gran número el porcentaje de accidentes viales”, señaló el agente de Tránsito y
Movilidad, Víctor Manuel Carmona.

Cabe resaltar que, durante el último trimestre del año la principal causa de
accidentes vehiculares fue la colisión por alcance con 269 hechos.

Por último, la agente Nancy López Arriaga, puntualizó que los peatones tienen la
misma responsabilidad de un conductor, por lo que tienen que adoptar una correcta
cultura vial, “hay que cruzar las calles por las áreas señaladas y evitar pasar a medias
calles, porque corren el peligro de ser atropellados”.

Cultura vial, clave para la
prevención: este año 2

mil 528 accidentes
-En lo que va del año, se han registrado 183 lesionados y 13 fallecidos:

SSP
 -La Dirección de Tránsito y Movilidad del Estado efectúa campañas

informativas de manera permanente

La sociedad debe cumplir con el Reglamento de Tránsito, lo que permitirá disminuir en gran
número el porcentaje de accidentes viales, señaló Víctor Manuel Carmona.

EL DRAGÓN QUE ESTABA
DORMIDO

Cuando hacemos referencia a la gran
pandemia mundial provocada por el Covid-
19 no referimos a un mal que al parecer
llegó para quedarse, y debe considerarse
un parteaguas en la historia moderna, así
como en la evolución de las instituciones
de salud y la condición de todas y cada
una de las naciones del mundo, pues desde
el momento en que hizo su aparición en
Asia a partir de ese momento, el mal dejo
ver que las cosas jamás volverán a ser
igual.

Del mundo que conocíamos con sus
leyes, libertades, los sistemas económicos
y las reglas de convivencia, todo se ha
tambaleado y han sido alterados de manera
radical e irreversible, por lo que se exige
que abramos los ojos y cambiemos la manera en la que veíamos las cosas para poder
construir una nueva realidad, pues estamos atravesando el umbral de una nueva era, en
donde las cosas están cambiando en los hemisferios.

Sin embargo, aún quedan muchas preguntas por responder, algunas de ellas son
¿Cómo es que apareció de pronto un mal de este tamaño? ¿acaso estaba dormido? ¿es
verdad la teoría de la transmisión por medio de los alimentos de origen animal? o ¿Cómo
es, que esta pandemia a puesto al borde de la crisis a las naciones más poderosa de la
tierra como USA, China, Alemania, o Italia? ¿De donde llego este indeseable huésped?
¿Cómo se propagó? ¿Se trata de una respuesta de la naturaleza a la destructiva presencia
de la raza humana? ¿Es un mecanismo de defensa del medio ambiente? ¿o acaso se
tratará de un juicio divino? ¿o bien es un producto resultante de pruebas experimentales
llevadas acabo en un laboratorio equipado con tecnología genética avanzada? ¿se trata
de una simple farsa?, en cada una de todas estas cuestiones que requieren de respuestas,
basadas en información, a pruebas o testimonio y no basta con que sólo sea apegada
a las versiones oficiales del Estado o los Estados, sino de fuentes sin intereses
económicos y cuyo trabajo científico sea serio y apegado a la verdad

El tema de la pandemia provocada por el coronavirus COVID-19, no es un tema que
deba tratarse a la ligera antes bien se exige que todos debamos ser finos observadores
de los hechos y de los acontecimientos que están ocurriendo en torno a este fenómeno
que está marcando nuestros tiempos. Por lo cual es muy importante no dejar de pensar
de manera contextual y en especial, en la búsqueda de la verdad, debemos atrevernos
a emanciparnos de la ingenuidad, así como de un desmedido escepticismo. Tengamos
en cuenta que las versiones oficiales se publican en obediencia a un poder supranacional
que determina que debe saberse y que no, y que desafortunadamente existe un mercado
regulador que ha hecho uso de herramientas sumamente equivocadas, en las que se
divierten jugando a los volados con la vida y a veces con la muerte.

Vale la pena que veamos esta afectación con más conciencia y critica, así como de
seriedad en la investigación, que, con miedo o temor, además de recurrir al uso del
discernimiento que el Espíritu de Dios provee a los fieles creyentes, don indispensable
en virtud de la trascendencia del momento histórico en el que nos encontramos y de la
magnitud del propósito que probablemente se persigue con la manifestación mundial
del llamado Covid-19. De igual forma, la presente pandemia bien podría significar una
clave, el catalizador de lo que esta por ocurrir en el escenario geopolítico global, lo cual
derivara también, en el cumplimiento profético bíblico, que anunciaba la venida “del
señor”.

Con respecto a lo anteriormente expuesto, es importante insistir en que debemos
aprender a ser mejores observadores, acción que es crucial cuando lo que se buscan
son respuestas, y sobre todo cuando las cosas que nos dicen no llegan a cuadrar del
todo con lo que pasa a nuestro alrededor.

Aun nos enteramos de cifras de contagios de muertos y hasta de nuevos síntomas
provocados por el COVID- 19, que podríamos encontrar datos que posiblemente nos
resultarían bastante reveladores en incluso podrían ser de ayuda en la construcción de
escenarios completos que pueden exponer a la luz las verdades ocultas. Así es como se
requiere se realice la lectura de acontecimientos que giran en torno a situaciones
específicas, y en apariencia misteriosas, que resultan ser sólo un poco de lo mucho que
hay detrás de un tema tan delicado y que pudiera quitarnos la venda de los ojos, o el
temor que nos han infundido gracia a lo poco o mucho que hasta el momento conócenos.

Evitemos la difusión de información que no nos convenza, que se falsa, que no nos
conste, así como las pretensiones maliciosas que van más allá de provocar crisis ficticias,
o reales de tal suerte que encontremos las claves que propicien las condiciones para la
construcción del nuevo modelo geopolítico que determinara el futuro de las naciones
sobre la faz de la tierra.
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Detenidos cinco
presuntos

responsables de
homicidio
calificado

Morelia, Michoacán, a 16 de septiembre de 2020.- Personal
de la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), detuvo
a cinco personas del sexo masculino, por su posible relación
en el homicidio de un hombre, ilícito cometido en esta ciudad,
en el año 2019.

Se trata de Juan Pablo C; Miguel B; Luis Alfredo C; José
Leobardo V; y Cesar Adrián H., quienes de acuerdo con los
datos que constan en la Carpeta de Investigación, el 12 de
septiembre del 2019 privaron de la vida a José Cruz D.

Derivado de las investigaciones se pudo establecer que,
ese día cerca de la media noche, los imputados se encontraban
con la víctima en las calles Jacarandas y Camelinas de la colonia
Ampliación Leandro Valle de esta ciudad, a quien tenían
amagada con las armas de fuego que portaban, las cuales en
un momento determinado accionaron en su contra.

Por estos hechos, la Unidad Especializada para la
Investigación y Persecución del Homicidio Doloso, Homicidio
Doloso contra la Mujer y Feminicidio, dio inicio a las
investigaciones que permitieron establecer la identidad y
posible participación de los imputados en el delito, de quienes
solicitó orden de aprehensión.

Una vez que el órgano jurisdiccional obsequió el mandato
judicial, personal de la institución llevó a cabo la detención de
Juan Pablo C; Miguel B; Luis Alfredo C; José Leobardo V; y
Cesar Adrián H., quienes fueron ingresados al Centro
Penitenciario “Lic. David Franco Rodríguez” y presentados
ante el Juez de Control para que resuelva su situación jurídica.

La FGE, refrenda su compromiso investigar y perseguir
todo acto que atente contra la integridad de las y los
michoacanos.

 Dos hombres fueron
balaceados uno murió y

el otro quedó herido

 Morelia, Mich.- Jueves 17 de septiembre
de 2020.- Dos hombres fueron atacados a
balazos en los límites de Ciudad Industrial
con La Aldea, al oriente de Morelia.
Trascendió que uno de los ofendidos murió
y el restante quedó herido.

 Lo anterior se registró durante la tarde de

 El sobreviviente es César R., de 48 años de edad, recibió un disparo en una pierna, la víctima
mortal es Daniel, de 26 años de edad, de oficio plomero.

este jueves sobre la avenida Miguel Hidalgo
Sur, frente a la calle Raúl Anguiano y cerca
del fraccionamiento Jardines de La Aldea .

 De acuerdo con fuentes policiales, el
sobreviviente es César R., de 48 años de edad,
quien sufrió un impacto en una pierna y
posteriormente fue auxiliado por la Policía

Municipal, así como por unos paramédicos,
quienes lo canalizaron a un hospital.

 En cuanto al finado, él estaba tirado afuera
de un vehículo y fue identificado como Daniel,
de 26 años de edad, de oficio plomero. Los
guardianes del orden local acordonaron el área
para evitar la contaminación de indicios, pues
en el suelo había varios casquillos percutidos.

 La Fiscalía General del Estado (FGE) fue

alertada y su personal de la Unidad de
Servicios Periciales y Escena del Crimen
(USPEC) intervino, realizó las primeras
investigaciones y llevó el cadáver a la morgue
para la práctica de la necropsia de rigor.

 De los agresores, únicamente algunos
testigos comentaron que huyeron a bordo de
un automotor Mazda, color blanco.

Van a proceso dos
presuntos responsables
de extorsión contra un

taxista
Morelia, Michoacán, a 17 de septiembre de 2020.- La Fiscalía General del Estado de

Michoacán (FGE) obtuvo de un Juez de Control, vinculación a proceso en contra de Luis
Fernando Ch., e Irán G., por su posible relación en el delito de extorsión, cometida en agravio
de un taxista.

De los hechos se desprende que, el pasado lunes, un trabajador del volante del municipio
de Pátzcuaro, denunció ante la Fiscalía Regional que estaba siendo víctima de extorsión
desde el 7 de septiembre; sin embargo, ese día los infractores le exigieron la entrega de una
suma económica a cambio de respetar su integridad.

Por ello, se llevaron a cabo actos de investigación que derivaron en una acción operativa
implementada en inmediaciones de la biblioteca pública del referido municipio, la cual tuvo
como resultado la detención de los imputados cuando realizaban el cobro de la extorsión.

Luis Fernando Ch., e Irán G., fueron presentados ante el Ministerio Público de la Unidad
Especializada de Combate al Secuestro (UECS), que hoy los presentó en audiencia ante el
Juez de Control que resolvió su vinculación a proceso, además de fijarles medidas cautelares
y un plazo de tres meses para la investigación complementaria.
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Por una veladora se
incendia tercer piso de

una vivienda en
Degollado y 5 de Mayo

La dueña de la propiedad, una mujer de 60 años de edad,
señaló que el incendio fue ocasionado debido a una
veladora en un altar.

Zitácuaro, Mich.-16 de
Septiembre de 2020.- El personal de
la Subdirección General del Heroico
Cuerpo de Bomberos y Proteccion
Civil Municipal, atendió un incendio
de casa habitación en una colonia
del centro de la ciudad, donde por
fortuna no hubo heridos que
lamentar.

Datos obtenidos por este medio
indican que el cuerpo de socorros
recibió un reporte vía telefónica, en
el que se manifestó que ocurría un
incendio de casa habitación en las
calles Degollado esquina con 5 de
Mayo, por lo cual se envió una
unidad a confirmar.

Al arribar se contacto con la
novedad, tratándose de un incendio
dentro de un domicilio en un tercer
piso por lo que se procedió hacer
maniobras para el control y combate
de incendios hasta dominarlo en su
totalidad, resultando afectada un
área de 15 metros cuadrados.

La dueña de la propiedad es una
mujer de 60 años de edad quien ahí
pernocta y señaló que el incendio fue ocasionado debido a una veladora que se encontraba
en un altar.

Tras lo anterior se retiraron los bomberos sin más novedad.

Probable responsable del
homicidio de su hijo de

un año de edad en la
colonia El Moral, fue

detenida
Zitácuaro, Michoacán, a 18 de septiembre de 2020.- Resultado de investigaciones, la

Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) detuvo a una persona del sexo femenino por
su posible relación en el delito de homicidio calificado en razón de parentesco, cometido en
agravio de su hijo de un año de edad.

Se trata de Cristyan Ruth E., quien fue detenida por personal de la institución en
cumplimiento a un mandato judicial emitido por un Juez, al existir datos de prueba de su
posible participación en el homicidio de su hijo, ocurrido el 30 de julio de 2018.

De acuerdo con los datos que constan en la Carpeta de Investigación, el 29 de julio del
año en cita, la imputada se encontraba en su domicilio ubicado en la colonia El Moral, en
compañía del niño, quien supuestamente en un determinado momento se cayó de la cama;
más tarde, el menor volvió a caer, pero en esta ocasión de la andadera, ocasionándose un
golpe en la cabeza.

Al día siguiente, la investigada y su pareja se percataron de que el agraviado comenzó a
tener malestares y vómito, por lo que de inmediato lo trasladaron a una clínica en la que murió
mientras recibía atención médica; el menor presentó lesiones, por lo que autoridades del
hospital dieron aviso a la Fiscalía Regional que llevó a cabo los actos de investigación
respectivos.

Durante la necropsia se logró establecer que el cuerpo de J.J.E.P., presentaba 27 lesiones,
así como una quemadura en la frente, al parecer ocasionada por un cigarro.

Una vez que se recabaron suficientes datos de prueba de la posible relación de la imputada
en el homicidio del menor, el Ministerio Público solicitó ante un Juez de Control la respectiva
orden de aprehensión, misma que ya fue cumplimentada por elementos de la institución.

Cristyan Ruth E., fue trasladada al Centro Penitenciario local, en espera de que un Juez
resuelva su situación legal.

Localizan a hombre
asesinado en el

municipio de Álvaro
Obregón

Álvaro Obregón, Mich.- Viernes 18 de septiembre de 2020.- En un paraje de la región de
Álvaro Obregón, un hombre fue encontrado muerto y se le apreciaron heridas causadas por
impacto de proyectil de arma de fuego, informaron autoridades policiales.

Del caso se conoció que, la tarde de este viernes, una persona alertó a unos policías
locales sobre el hallazgo de un cuerpo sin vida, el cual estaba tirado en un predio ubicado a
la orilla de una brecha de la comunidad de El Rodeo.

Los uniformados acudieron a la referida ubicación junto con unos paramédicos de
Protección Civil y estos últimos confirmaron el deceso del sujeto.

Trascendió que la víctima no está identificada, era de piel morena clara, tenía entre 44 y 47
años de edad; vestía pantalón de mezclilla de color negro, camisa amarilla y botas de hule
negro.

Los oficiales delimitaron el perímetro y posteriormente llegó la Unidad de Servicios Periciales
y Escena del Crimen (USPEC), la cual comenzó las investigaciones respectivas y trasladó el
cadáver a la morgue.

Vuelca patrulla tras
chocar contra Chevy en
Ocurio; mueren 2 civiles
+ 4 oficiales resultaron malheridos.

Dos personas fallecieron en el auto y cuatro oficiales de policía Michoacán quedaron malheridos
cuando el auto compacto y una patrulla se impactaron.

Zitácuaro, Mich.- Viernes 18 de
septiembre de 2020.- Dos civiles
fallecieron y al menos cuatro oficiales

quedaron malheridos cuando un auto
compacto y una patrulla de la Policía
Michoacán protagonizaron un choque en

el municipio de Zitácuaro. Derivado del
impacto, el vehículo policial terminó
volcado, de acuerdo con datos obtenidos
en el trabajo periodístico.

El trágico accidente se registró la
tarde noche de este viernes,
aproximadamente en el kilómetro 108 de
la carretera federal Morelia-Toluca, en
las inmediaciones del CETis 28, ubicado
en la población de Ocurio.

De acuerdo con fuentes allegadas al
tema, las personas finadas respondían a
los nombres de Isaac y José Alfredo, de
20 y 43 años de edad, respectivamente.
También se supo que los agentes
lesionados son: Miguel Alcocer García,
Diana Itzel López Ruiz, Brian Daniel
Ramírez Quijas e Iván Hernández Reyes.

El hecho fue reportado al número de

emergencias 911. Rápidamente, los
bomberos y paramédicos de Protección
Civil Zitácuaro acudieron al lugar,
auxiliaron a los sobrevivientes y los
canalizaron a un hospital para su
adecuada atención médica.

El área fue acordonada y los agentes
de la Fiscalía Regional emprendieron las
averiguaciones correspondientes con
apoyo de unos peritos criminalistas,
quienes posteriormente trasladaron los
cadáveres a la morgue para la práctica
de la necropsia de rigor.

Por último, se apreció que el
automotor policial implicado es el 05-972.
En cuanto al coche, este es uno de la
marca Chevrolet Chevy, color arena.
Ambas unidades fueron llevadas a un
corralón.


